

■ Educación → Universidad

Congreso Discurso Oral. Universidad de Almería- 24/11/2005

Inaugurado el Congreso Internacional de Análisis del Discurso Oral

Noticias Indalia. Informa Ayuntamiento de Almería. Ayer fue inaugurado en el Auditorio Universitario el Congreso Internacional de Análisis del Discurso Oral. Al acto han asistido el Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija; el Decano de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, Manuel López Muñoz, y los codirectores del Congreso, Luis Cortés y Antonio M. Bañón.



El Rector ha manifestado su compromiso de apoyar todas las iniciativas que se pongan en marcha en esta dirección. Ha señalado que existen datos que *“avalan el éxito”* del evento, tales como los numerosos participantes, comunicaciones, ponencias y conferencias plenarias. Para el Rector, es importante que la Universidad mire a la sociedad y tenga en cuenta los pilares básicos de la economía almeriense, el Turismo y la agricultura, pero también ha de atender a sus problemas. *“El desarrollo económico debe ir paralelo al desarrollo social y cultural”*, ha manifestado, y ahí es donde entran los estudiosos de humanidades que *“deben reflexionar y mirar a largo plazo”*. Asimismo, el Rector se ha comprometido a facilitar la consolidación de este Congreso.

Momento de la inauguración del Congreso.

Por su parte, el Decano de Humanidades ha destacado que una de las funciones principales de la Universidad es fomentar la crítica, el debate y la experimentación. El decano ha reivindicado el papel de las Humanidades. *“No revoloteamos por encima de la realidad, estamos en el centro del mundo y no fuera”*, ha dicho. Para Manuel López, actividades como ésta lo demuestran.

Luis Cortés ha querido agradecer el interés de todas las entidades que han hecho posible el Congreso y, asimismo, ha mostrado su agradecimiento al profesor y filólogo almeriense Bustos Tovar, al que rinde homenaje el evento. Cortés ha explicado que en él participarán expertos procedentes de Alemania, Argentina, Colombia, Francia, Inglaterra, Guatemala, Noruega, Serbia y Venezuela, entre otros países.

Según el profesor, el Congreso es el eslabón de una cadena comenzada en 1993 con la creación del grupo ILSE, organizador del evento. Ya en 1994 se celebró en la UAL el Congreso de Español Coloquial y desde 1998 este mismo grupo publica la revista Oralia. Luis Cortés ha adelantado su intención de que las actas del Congreso se publiquen en los anejos de Oralia.

Durante los tres días en los que se celebra el Congreso se va a hablar de cortesía, descortesía, discursos parlamentarios femeninos, publicidad en los medios de comunicación, los mecanismos empleados para anunciar los anuncios, la huella del lenguaje oral en los textos escritos, el lenguaje de la bolsa, y otros muchos aspectos relacionados con el discurso hablado.

Noticia relacionada: Unos 130 expertos participarán en el Congreso Internacional de Análisis del Discurso Oral del 23 al 25 de noviembre.

noticias@indalia.es

© Copyright Indalia, S.L.
[Aviso Legal](#), [Política de Privacidad](#)
 Equipo Indalia